



Prof. Dr. theol. habil., Dr. iur., Lic. iur. can.

Burkhard Josef BERKMANN



Foto: Sexauer

Wissenschaft, Studium und Praxis brauchen vor allem eines: moderne, instruktive und leicht zugängliche Arbeitsinstrumente. Genau das will der Lehrstuhl von Prof. Burkhard Berkmann auf dem Gebiet des katholischen Kirchenrechts bieten. Mit seinem Team stellt er an der Ludwig-Maximilians-Universität München gleich drei solche Ressourcen zur Verfügung, die Sie auf diesem Informationsblatt finden. Alle sind online und kostenlos. Probieren Sie es aus!

Research, studies and practice need one thing above all: modern, instructive and easily accessible tools. This is exactly what the chair of Prof. Burkhard Berkmann wants to offer in the field of Catholic Church Law. With his team at the Ludwig Maximilian University of Munich, he provides no less than three such resources, which you will find on this information sheet. All are online and free of charge. Have a try!

Herausgeber und Redaktion:

Burkhard Josef Berkmann,
Ludwig-Maximilians-Universität München,
Geschwister-Scholl-Platz 1, 80539 München, Deutschland;
Telefon: +49(0)89/21802483;
E-Mail: Sekretariat.Berkmann@kaththeol.uni-muenchen.de
Stand 2023

Lehrstuhl für Kirchenrecht

- Theologische Grundlegung
- Allgemeine Normen
- Verfassungsrecht
- Orientalisches Kirchenrecht

Weitere Forschungsschwerpunkte

- Europarecht und Religion
- Religionsfreiheit
- Vergleichendes Recht der Religionen

Chair of Canon Law

- Theological Principles
- General Norms
- Constitutional Law
- Oriental Canon Law

Further Research Areas

- European Law and Religion
- Religious Freedom
- Comparative Law of Religions



Prof. Dr. Dr. Burkhard J. Berkmann

ONLINE- RESSOURCEN KIRCHENRECHT

- **NomoK@non**
Internetzeitschrift
Online Journal
- **CICDIC**
Fachwörterbuch Deutsch/Englisch
German/English Dictionary
- **JurisRota**
Suchmaschine für Rota-Judikatur
Search Engine for Rota Jurisprudence

ONLINE- RESOURCES OF CANON LAW



Nomok@non

WEB-JOURNAL

FÜR RECHT

UND RELIGION

Nomok@non, 1998 von Richard Puza gegründet, ist eine Internet-Zeitschrift für das Fachgebiet von Recht und Religion. Gegenstand ist sowohl das staatliche und überstaatliche Recht („Nomos“), das sich auf Religion bezieht, als auch das interne religiöse Recht, besonders das Kirchenrecht („Kanon“). Hier finden Sie Fachartikel, Rezensionen und Urteile. Die Vorteile sind Geschwindigkeit, Aktualität und open access.

Nomok@non, founded in 1998 by Richard Puza, is an online journal of Law and Religion. Matter of subject is both national and supranational law („Nomos“), that is related to religion, as well as internal religious law, especially canon law („Kanon“). Here you will find expert articles, book reviews and ecclesiastical judgements. Authors and readers benefit from speed, topicality and open access.



<https://nomokanon.de/nomokanon>

CICDIC

Online-Wörterbuch
zum katholischen Kirchenrecht

Online Dictionary
of Catholic Canon Law

CICDIC ist ein deutsch/englisches Wörterbuch für die Fachsprache des katholischen Kirchenrechts mit über 4000 Stichwörtern. Es ist ein Akronym aus CIC (Codex Iuris Canonici) und DIC (Dictionary). Lateinisch/deutsche Übersetzungshilfen gibt es bereits. Demgegenüber bringt CICDIC die Neuheit, dass deutsche Fachbegriffe direkt mit einer modernen Weltsprache verknüpft werden.

CICDIC is a German/English dictionary for Catholic church law terminology comprising over 4,000 keywords. It is an acronym for CIC (Codex Iuris Canonici) and DIC (Dictionary). For English speakers, it is a key for understanding German canon law texts and searching for technical terms of German particular law.



<https://www.cicdic.gwi.uni-muenchen.de/index.php>

JurisRota

Online-Suche
für Judikatur der Römischen Rota

Search Engine for
Jurisprudence of the Roman Rota

Die Römische Rota ist das zweithöchste Gericht der katholischen Kirche. Ihre Entscheidungen haben eine Leitbildfunktion für kirchliche Gerichte auf der ganzen Erde. Bisher war es aber schwierig, die Urteile, die ein bestimmtes Thema betreffen, zu finden. Dem versucht die vorliegende Online-Suchmaschine abzuwehren.

The Roman Rota is the second highest court in the Catholic Church. Its decisions serve as guiding principles for ecclesiastical tribunals all over the world. So far it has been difficult to find judgments that deal with a specific topic. The present online search engine seeks to solve this problem.



<https://www.rota.gwi.uni-muenchen.de/#/de>